

令和7年度 第2回 運営推進会議開催報告書

開催日時 令和7年7月18日(金) 14:00~14:45	
参 加 者	議 題
利用者 8名	(1) 入居者状況
利用者家族 1名	(2) 活動状況(5月、6月)
市職員 1名	(3) 今後の予定(7月、8月)
市民後見人 1名	(4) 苦情・事故・ヒヤリハット報告
尾張東部権利擁護支援管理センター	(5) 行事報告書を見て、ご意見、感想。
監督人 1名	
はたやま地域包括支援センター職員 1名	(6) ご意見・要望・提案・助言
みゆきファーマシー薬剤師 1名	
終訪問看護ステーション 1名	
宝ヶ丘町組長 1名	
事業所 4名	
会 議 錄	
<u>事業所の特色</u>	
あかり理念 「心で通じる共想いケア」	
私達は感謝の気持ちと相手を思いやる心で、共想いケアを実践します	
認知症の症状をもった入居者様がそれぞれの役割を發揮し共同生活を送ることによって、安定した生活を送るように支援することを目的としてます。	
一人ひとりの生活リズムに合わせてその人らしさ、また持っている潜在能力を発揮出来るように努め、共に歩むパートナーとして笑顔あふれる寄り添いのケアを目指しています。	
(1) 入居者状況	
6月30日現在 9名(男性:2名、女性:7名)	
要介護1:1名 要介護2:3名 要介護3:1名	
要介護4:3名 要介護5:1名	
平均要介護度 3 平均年齢 87.2歳	
(2) 活動状況(5月、6月)	
・三浦内科クリニック往診 1回/月 5月9日(金) 6月6日(金)	
・終訪問看護ステーション 1回/週(4回訪問/月) (内1回…訪問リハビリ) 5月7日(水)、14日(水)、28日(水) (訪問リハビリ)5月22日(木)	
6月4日(水)、11日(水)、25日(水) (訪問リハビリ)6月16日(月)	
・青木歯科往診 3回/月(内1回…歯科衛生士) 5月1日(木)、15日(木)、28日(水)(歯科衛生士) 6月5日(木)、19日(木)、25日(水)(歯科衛生士)	

・みゆきファーマシー	1回/週(居宅療養管理指導…薬のセット管理)
・ハート治療院	週1～2回(希望者にマッサージ治療)
・訪問理美容	6月23日(月)
・運営推進会議	5月16日(金)

行事

5月11日(日) 親睦会 兼 昼食会

6月5日(木) お誕生日会

6月15日(日) 山口防災訓練

(3) 今後の予定(7月、8月)

- ・7月 七夕祭り
- ・8月 夏祭り

(4) 苦情・事故・ヒヤリハット報告

- ・苦情 0件
- ・事故 5月 1件
6月 4件

5月中旬：ホールにて車椅子に座っていた状態で傾眠してしまい、床へ転落。

6月上旬：訪問マッサージ終了後、居室からホールへ、マッサージの先生と手引き歩行中にバランスを崩してしまい、転倒。

6月中旬：朝の薬を服用時に薬を落としてしまったが見つからず。
夕方、落とした薬が1錠、床に落ちていた。

6月中旬：入浴後、浴室からホールへ歩行中にバランスを崩し廊下で転倒。

6月後半：早朝、自らトイレへ行かれ、入り口でバランスを崩し、トイレ内の床へ転倒。

- ・ヒヤリハット 5月 1件
6月 0件

5月中旬：前日、下義歯を外し忘れて就寝。

翌朝、モーニングケア時、義歯ケースの中に下義歯が入っておらず。
確認すると下義歯は装着したままだった。

(5) 行事報告書を見て、ご意見、ご感想。

- ・令和7年5月11日(日) 親睦会 兼 食事会を開催。

昨年5月に開催し家族様より好評だった。

今年度の外部評価で家族様より「職員の顔が分からない」と意見があった。

職員紹介と交流の場を設けることを兼ねて年1回開催する運びとなった。

- ・はたやま地域包括支援センターより

どの写真も笑顔が多く、外で写真を撮ると日の光も当たってより明るい写真も沢山

あった。イベントがあると気持ち的にも体的にもめりはりがつくのでとてもいいことだと写真をみて思った。

・みゆきファーマシー 薬剤師より

他の施設で家族様参加のイベントに参加したことがあるが、家族様が参加すると利用者様がいつもより笑顔がより輝いていた。

家族様も元気な姿が見ることができ、嬉しそうにしてみえた。

日程調整も難しい所ではあるが、イベントを増やしていくとより楽しく過ごしていけるのかと思った。

・終訪問看護ステーション 看護師より

写真をみていつもと表情が全然違っていた。

非日常を取り入れて様々なイベントがあるのはいいなと思った。

色々な所へ訪問しているが、あかりの入居者さんは背中もきれいでケアをしっかりしてみえる。感謝している。

・尾張東部権利擁護センター 監督人より

あかり通信。すごく丁寧。

行事で笑顔があり、生き生きとしていていいなと思った。

・宝ヶ丘町組長より

写真をたくさん撮っていてよいと思った。

イベントも楽しいと思うので是非これからも続けてほしい。

・ご家族様より

他のご家族様と顔がみて、お話もできて、よい機会がもててよかったです。

・市民後見人より

交流会、今年は参加できず。昨年、参加したが行事となると特別感があり、

明るい笑顔がみられるのはいいなと思った。

行事になるべく参加したいと思った。

・スタッフより

全ての行事において利用者様が楽しく、安全にその場を持つことができてよかったです。

・スタッフより

利用者様がご家族様と一緒に食事をしている時とても良い表情がみることができよかったです。家族はいいなと改めて思った。

・リーダーより

親睦会で利用者様の喜んでいるお顔を見てることができよかったです。

他のスタッフがご家族様と関わる機会があつてよかったです。

企画をするまでは大変だったが終了後にやってよかったと思えた。
来年も親睦会を開催したいと思った。

(6) ご意見・要望・提案・助言

・ご家族様より

気候に応じて、外出できる機会があればいいなと思った。

・市民後見人より

本人さんが食べることがとても好きなので、喜ぶようなお菓子(おやつ)を沢山考えて頂けるとより喜んでいただけけるかなと。思っている。

・尾張東部権利擁護支援センター 監督人より

市民後見人のバンク登録者が尾張東部地区5市1町で80名いる。

4月よりあすライツボランティアを登録者の有志で立ち上げた。

施設に訪問して何かしたいという話しをしている。

可能であれば受け入れてもらいたい。

傾聴ボランティア、トランプ、将棋、カラオケ、チェロ演奏など、機会があれば声をかけていただきたい。

・みゆきファーマシー 薬剤師より

熱中症対策を心掛けていただきたい。

薬で水分がよく出てしまうものを使用している人は熱中症にかかりやすい。

細かい心配事があれば相談してほしい。

・市職員より

これから台風シーズンに入る為、対策をしていただければと思う。

・リーダーより

皆さんから頂いた意見をもとに今後行事を行ない、一緒に楽しんでいければと思った。

暑さが落ち着いたら外出、散歩に利用者様と行けたらと思った。

利用者様と折り紙で季節の壁紙を作成し、デイサービスと合同でエコバッグを作成して地域資源に繋げていければと思った。

※次回開催日時

令和7年9月19日(金) 14時～